

El bilingüismo en la educación, a examen

Texto: **Noemí Velasco**
Fotos: **Clara Manzano**

OCHENTA Y UN CENTROS EDUCATIVOS HAN ABANDONADO EL PROGRAMA BILINGÜE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS EN CASTILLA-LA MANCHA, DIEZ DE CIUDAD REAL. EL INSTITUTO TORREÓN DE LA CAPITAL, QUE ES BILINGÜE, Y EL COLEGIO LA ESPINOSA DE DAIMIEL, EN PROCESO DE ABANDONO, SOMETEN A EXAMEN EL PROGRAMA

Ochenta y un centros educativos han abandonado el programa bilingüe en los últimos años en Castilla-La Mancha. El instituto Torreón de Ciudad Real, que es bilingüe, y el colegio La Espinosa de Daimiel, en proceso de abandono, someten a examen el programa

El bilingüismo en la educación apareció hace unos años en colegios e institutos de Ciudad Real y de gran parte de España, como un publicitario con luces de neón que simbolizaba modernidad, innovación, más Europa y más futuro para los chavales, que es en definitiva lo que más preocupa a las familias.

Lola Sánchez, directora del instituto Torreón, explica que la incorporación de la lengua británica como vehicular fue un ofrecimiento de la delegación provincial. Los alumnos venían del colegio de primaria

José María de la Fuente, donde habían dado los primeros pasos con el bilingüismo, y se trataba de afianzar esos conocimientos en la ESO.

“Había gente que estaba más a favor y otra más en contra, pero este centro siempre se había caracterizado por implicarse en proyectos innovadores y éste era uno de ellos”. La mayoría lo consideraron un avance, al igual que lo han sido otros proyectos pedagógicos relacionados con la digitalización, destaca Sánchez, y así fue como 13 alumnos fueron la avanzadilla de la implantación del programa bilingüe en el curso 2006/2007.

El instituto Torreón fue el primero de la capital en implantarlo. Le siguieron el Hernán Pérez del Pulgar y el Maestro de Calatrava en inglés, y el Atenea en francés. Son cuatro institutos de seis en la capital. Pero no fueron los únicos de la provincia, como tampoco lo fue el colegio José María de la Fuente.

Cuando hace doce años Pablo Yepes, director del colegio La Es-